

## **INCREMENTA COSME SU VELOCIDAD DE DESPLAZAMIENTO Y LA FUERZA DE SUS VIENTOS; SU TRAYECTORIA LO ALEJA DE LAS COSTAS MEXICANAS**

- Se estima que podría convertirse en huracán en 24 a 48 horas

La tormenta tropical *Cosme* se ubicó esta mañana a aproximadamente 570 kilómetros al Sur-Suroeste de Manzanillo, Colima, con vientos sostenidos de 85 kilómetros por hora (km/h), rachas superiores y desplazamiento hacia el Noroeste a 20 km/h, Su trayectoria lo aleja de las costas mexicanas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Esta noche, el meteoro –tercer ciclón tropical de la temporada 2013 en el Pacífico– cambiará ligeramente su dirección hacia el Oeste-Noroeste, y se espera que se fortalezca gradualmente en las próximas 48 horas hasta cobrar intensidad de huracán en algún momento de ese periodo.

Los vientos con fuerza de tormenta tropical se extienden unos 280 km, principalmente hacia el este del centro del ciclón, cuyo índice de peligrosidad se mantiene como moderado.

La circulación de *Cosme* alcanza las costas de Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco, lo que favorece el potencial de lluvias muy fuertes a intensas en esos estados y regiones aledañas.

Se recomienda a la población en general y a la navegación marítima de los estados mencionados extremar precauciones por lluvia, viento y oleaje, así como mantenerse atentos a las indicaciones emitidas por el Sistema Nacional de Protección Civil

El SMN le invita a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como los avisos de ciclón y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>.

También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua\_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteoInfo.

ooOoo